

# 松ヶ崎小学校だより

令和6年9月3日  
校長 大瀧 剛

9月からも元気にがんばっていきましょう。

長い夏休みが終わり、学校は子どもたちの元気な声とともに9月のスタートをきることができました。今年の夏は連日の猛暑だったり、地震や台風を心配したりと、例年とは少し違うフェーズのある期間だったかなと感じますが、それでも、普段ではなかなかできない体験や学びが、たくさんあったのではないのでしょうか。保護者の皆様には、夏休みの間、子どもさんの健康管理や毎日の生活等、ありがとうございました。

さて、9月からの4か月間は、前期学習のまとめをし、6年生は同時に修学旅行（10月3～4日です）への取組を進めます。後期を迎えると、まさきフェスティバルや地区合同避難訓練等があります。また、地域をテーマにした調べ学習やふれあい農園活動、そして日々の授業等、様々な学習活動の充実も図ってまいりたいと思っています。子どもたちが大きく伸びる充実した時期となるよう、頑張ってもらいますので、今後とも保護者や地域のみなさまのご理解とご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。



## 新しい予定帳のとりくみについて

GIGAスクール構想による一人一台端末（タブレット）を使って、子どもたちはICTを活用した学習を行っています。タブレットを活用することによって、必要な情報を集めて整理したり、考えをまとめたり、みんなで意見を共有したりと、これまで以上に深みのある学び方ができるようになってきています。

そこで今度は、このタブレットを予定帳の代わりとしても使っていきたいと考えています。学年だよりでもご覧いただいていると思いますが、例えば1週間分の予定をまとめてデータで見ることができ、かつ、毎日アクセスしながら予定や宿題等の微調整を行っていくというもので、この9月から学年にあわせて取り組んでいこうと思います。

大人でもそうですが、これからの予定を前もって知り、見える化することで、見通しを持って計画や行動ができるようになる、学校生活だけでなく、家族の予定や習い事等も含めて調整ができるようになる、そして、予定を自分で考えながら自主的な姿勢も育てていけることをねらっています。保護者のみなさまにも、子どもさんがこれからどのような予定帳に取り組んでいくのかご覧いただけるとありがたいです。



## <8月の学校の様子です>

### 図書室の蔵書整理と本棚の清掃、ありがとうございました。

8月5～6日（月～火）の両日にかけて、CSのMさん、Oさん、Oさん、Mさん、Mさんと図書館司書のみなさんが、今年も図書室の蔵書整理や本棚の清掃を行っていただきました。古くなった本等を抜き出し、蔵書管理簿登録の修正をしていただいた後、すべての本棚をきれいに磨き上げていただきました。毎年、こうや

